

# „Der Beck“ wurde 70 Jahre alt

Gerhard Preißer aus Lederdorn feierte im Kreise seiner Familie und einer Schar an Gratulanten seinen Geburtstag

**Lederdorn.** Im Kreise seiner Familie, Verwandten und Freunde hat Gerhard Preißer aus Lederdorn am vergangenen Samstag seinen 70. Geburtstag gefeiert.

„Der Beck“, wie er von allen genannt wird, ließ sich auch von drei Vereinen im Gasthaus Saurer hochleben. So gehört er seit 47 Jahren dem Krieger- und Reservistenverein Lederdorn an und wurde aufgrund seiner Verdienste 2019 zum Ehrenmitglied ernannt.

Seit seinem 16. Lebensjahr ist er außerdem Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Lederdorn, der er nach der aktiven Zeit noch immer stark verbunden ist. Unter den Gratulanten war auch eine Abordnung der Kaltblut- und Haflingerzüchtervereinigung Bayerischer Wald, bei der der Jubilar seit dem Jahr 1990 aktives Mitglied ist.

Abgesehen vom ersten Rosstag, war er über 30 Jahre hinweg bei der Großveranstaltung des Vereins mit der ganzen Familie und seinen Pferden dabei. Auch am Pfingstritt nahm er stets teil und erhielt



**Drei Vereine gratulierten** Gerhard Preißer zum 70. Geburtstag.

Foto: Andreas Vogl

2022 das Ehrenband für 50-malige Rittteilnahme.

Die Leidenschaft für die Pferde teilt er mit seiner Frau

Christa. Diese haben beide auch an ihre Töchter Katharina und Gabi weitergegeben. Die Familie ist mittlerweile

um vier Enkel angewachsen, mit denen der Jubilar sehr viel Zeit verbringt und die seine ganze Freude sind. Darum

ging Preißers besonderer Dank an diesem Abend auch für den stets guten Zusammenhalt an seine Familie.